

Thema: Eisstadien im Olympiapark

**Antrag an den Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart
zur Bezirksausschusssitzung am 25.01.2023**

Der Bezirksausschuss Milbertshofen-Am Hart möge beschließen:

Die bestehenden Eisstadien im Olympiapark sollen auch nach der Eröffnung des SAP Garden weiter betrieben werden.

Begründung:

Der Schulsport und Vereine im Bereich Eiskunstlauf benötigen dringend Eisflächen um ihren Kindern und Jugendlichen Trainings- und Veranstaltungsmöglichkeiten bieten zu können. Gerade Mädchen im Bereich Eiskunstlauf und Synchroneskunstlauf haben immer größere Schwierigkeiten, Eisflächen für ihren Sport zu bekommen. Es ist davon auszugehen, daß die Flächen im SAP Garden zukünftig nicht ausreichen werden. Momentan stehen zwei Eisflächen zur Verfügung und es ist festzustellen, dass diese bereits jetzt nicht den Bedürfnissen nach Eislaufzeiten für Training und Wettkampf entsprechen.

Thomas Schwed
Fraktionssprecher

Initiative
Gabriele Tomsche